

KULTUR

Bruckner- und Kunstuni: Härtefonds und Notfalltopf

Von Helmut Atteneder 27. März 2020 00:04 Uhr



Fabian Rucker, Professor an der Bruckner-Uni, lehrt per Skype

Bild: Screenshot

Die beiden Universitäten greifen existenziell bedrohten Studierenden finanziell unter die Arme



LESEDAUER < 1 MIN

Zahlreiche Studierende an der Linzer Bruckner-Uni trifft die derzeitige Schließung des Hauses auch finanziell schwer. Viele haben CDs aufgenommen, die sie bei Konzertabenden verkaufen wollten. Jetzt bleiben Sänger und Instrumentalisten auf ihren Tonträgern sitzen, die geplanten Einnahmen aus den Vortragsabenden fallen auch weg.

"Das hat für den einen oder anderen Studierenden existenzbedrohende Wirkung", sagt die Rektorin der Bruckner-Universität, Ursula Brandstätter. Diesen Härtefällen will man jetzt mit einer einmaligen Spendenaktion helfen. "Wir haben jetzt intern einen Spendentopf für Notfälle ins Leben gerufen", erklärt Brandstätter. Später soll dieser auch via soziale Netzwerke propagiert werden.

EPAPER

Bis Ostern kostenlos

Im Sinne der Solidarität ist unser ePaper bis Ostern auch für Nicht-Abonnenten verfügbar - mit Unterstützung der Sparkasse OÖ.



[ZUM EPAPER](#)

Der Unterricht geht derzeit via Skype weiter – ebenso wie an der Kunstuniversität. Auch dort greift man besonders von der Corona-Krise betroffenen Studenten finanziell unter die Arme. "Wir haben den bestehenden Härtefallfonds des Bundes aus eigenem Budget um weitere 11.000 Euro erhöht. Sozialen Notfällen können wir hier, wenn die Kriterien erfüllt werden, auf kurzem Weg helfen", sagt Rektorin Brigitte Hütter. Der "Heim-Betrieb" habe sich sowohl bei Lehrenden als auch Studierenden so weit gut eingependelt. Allerdings, so Hütter: "Nach Ostern wird es für uns schon interessant, denn irgendwann müssen unsere Studenten ja wieder in die Werkstätten und Ateliers."

Sommerferien verkürzen?

Wenn das nicht möglich ist? Hütter: "Dann überlegen wir, ob wir mit dem Studienjahr nicht in die Sommerferien hineingehen."

Interessieren Sie sich für dieses Thema?

Mit einem Klick auf das "Merken"-Symbol fügen Sie ein Thema zu Ihrer Merkliste hinzu. Klicken Sie auf den Begriff, um alle Artikel zu einem Thema zu sehen.

CORONAVIRUS 

MEHR ZUM THEMA

Saudis überlegen Absage der Hadsch

EU-Solidarität

| Kommentar

Österreich wird langsam wieder hochgefahren

Deutschland: 350.000 Tests in einer Woche

MEHR AUS KULTUR

Singen mit den OÖN- Teil 19: Es geht nix üba de Gemütlichkeit

"Crossing Europe": Zehn Filme online



Zwischen Hoffen und Bangen



Singen mit den OÖN- Teil 20: Hänschen klein



ARTIKEL VON

Helmut Atteneder

Redakteur Kultur

h.atteneder@nachrichten.at



FÜNF VOR NEUN

Mit "Fünf vor neun" erhalten Sie jeden Morgen die wichtigsten Meldungen des Tages in Ihr Postfach – ausgewählt und kommentiert von der Chefredaktion.

ABONNIEREN

MEHR ERFAHREN >

Das könnte Sie auch interessieren



BEZAHLTE ANZEIGE

Bett Lindholm II von

HOME24

BEZAHLTE ANZEIGE

Damen Kleid aus reiner Bio-Baumwolle

Hessnatur

BEZAHLTE ANZEIGE

Wien: Ernährungsberater verschenkt

Endlich Einfach Abnehmen

BEZAHLTE ANZEIGE

Ärzte verblüfft: Ein einfacher Tipp lindert

gesundheits-news.com

BEZAHLTE ANZEIGE

Hans Meiser deckt auf: Diese 4 Aktien werden

Investor-Prämien

MÜHLVIERTEL

Großfleischer setzte Bäckerei vor die Tür

MÜNZBACH. In der Diskussion um die angedachte

CHRONIK

Polizei löste in Tirol ein Grillfest und eine Party auf

KEMATEN/REUTTE. Die Polizei ist in Tirol wegen Übertretungen nach dem

CHRONIK

Statt Schnäppchenjäger bummelten Hirsche im

PARNDORF. Die Natur kehrt zurück: Ein Security-Mitarbeiter entdeckte zwei

CHRONIK

Wieder deutlich mehr Genesene als Neuinfektionen

WIEN. Den vierten Tag in Folge gibt es mehr Neugesene als

CHRONIK

"Maßnahmen werden nicht eingehalten"- Häftling schlägt

WIEN. Ein Häftling der Justizanstalt Josefstadt rechnet bald mit zahlreichen

BEZAHLTE ANZEIGE

So sichern Sie Ihren gesamten Computer mit

InfinitiKloud

INNVIERTEL

35-Jähriger nach brutalem Angriff von Cobra festgenommen

MATTIGHOFEN. Völlig ausgerastet ist ein 35-jähriger Mann am

empfohlen von



0 KOMMENTARE ▾

MEISTGELESEN >

1

Oster-Appell von Kurz: "Bitte bleiben Sie zu Hause"

| 141 Kommentare

2

"Ich bin froh, dass mein Vater sich das erspart hat"

| 37 Kommentare

3 Stichproben-Ergebnis am Freitag, Ansober kann sich Antikörpertests vorstellen

📄 | 33 Kommentare

4 Der Badeurlaub im Süden fällt heuer ins Wasser

📄 | 70 Kommentare

5 Arbeitslose sollen länger Anspruch auf Arbeitslosengeld haben

📄

6 Coronavirus: Aktuelle Zahlen und Daten auf einen Blick

📄 | 183 Kommentare

7 Junge Kirchorferin als Retterin in höchster Not

📄 | 9 Kommentare

8 "Genesene können Leben retten": Das Rote Kreuz sucht Covid-19-Plasmaspender

📄 | 2 Kommentare

9 Lkw- und Busfahrer gingen in Hartkirchen aufeinander los

📄

10 Boris Johnson weiter auf Intensivstation

📄 | 7 Kommentare